
新年度を迎えて

福島地区電友会
会長 山田 斉
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新年度も４ケ月が経ち、今年も毎日暑い

日が続いておりますが、会員の皆様にはお変

わりなくお過ごしの事と思います。

昨年２月に発生した震度６の福島沖地震の
被害復旧が終わらない今年３月に又震度５強
の福島県沖地震が発生しました。
被害を受けられた会員の方へお見舞い申し

上げます。
また、ウクラウナへのロシア侵攻、安倍元

首相が銃撃される等、思いもよらぬ事が起き
た半年です。
さて、新型コロナウイルスの感染も３年目

となりましたが、日本では第７波の拡大と収
束の目途が立たない状況です。
この様な状況から、今年度も定期総会は書

面会議とし、皆様へ議案書を４月に送付させ
て頂きました。
今年度は、役員の改選は有りませんが、地

域担当幹事３名が交代となりましたので、引
き続き会員の皆様からご協力とご指導をどう
ぞ宜しくお願い致します。
また、感染拡大の防止に向け、人と人との

交流・接触が制限されている時こそ、旧知の

仲間である会員相互がつながりを持つため電

友会を活かしていただきたいと思います。

その会員をつなげる各サークルの活動状況

を、今年５月に３年ぶりに開催した「サーク

ル代表者会議」でお聞きしたところ、感染防

止策を徹底して活動を行っているサークルが

有り、他のサークルも今後の状況に合わせ例

会等の開催を検討しております。

感染防止には最大限の注意を呼びかけ、今

後ともサークルや文化活動が実施できるよう

サポートしていきたいと思っています。

次に、会員の皆様が大変楽しみにしている

「OB・OG交流会」ですが、今年は新型コロナ

ウイルスの感染防止対応として、会合の形式

も含めＮＴＴ本社が検討中と聞いています。

中止となれば、会員の皆様と親睦を深める

場が無くなるので、開催に期待しています。

さて、新型コロナウイルス感染防止の対応

として、リモートワークを各企業が取り入れ

ました。

リモートワークに必須なＩＣＴを提供する

ＮＴＴグループも、自宅勤務を基本とする新

たな勤務体系を３万人規模での実施が発表さ

れました。

現役の時、毎日お客様対応・現場作業を

行っていた我々には、想像がつかない事です

が、現時点で東北では仙台の財務部門のみ該

当するとお聞きしました。

また、福島の夏祭りとして楽しみにしてい

る「わらじまつり」「ふくしま花火大会」

は、３年ぶりに通常開催となり、ＮＴＴグ

ループも参加します。

さらに、東都大学野球の福島大会などの楽

しみなイベントも開催されます。

まだまだ何かと不安な日常生活が続くと思

いますが、感染防止に向けワクチン接種を行

い、治療薬の開発を期待し、一日でも早く平

穏な日常生活の到来を待ちましょう。
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《令和３年度》

各 種 会 議 模 様

■福島地区新年会

例年１月中旬に開催していました、「福
島地区電友会の新年会」につきましては、
新型コロナウイルス感染防止の観点から中
止としました。

■第３回役員会

役員会は新型コロナウイルス感染防止のた
め、書面会議で行いました。
・「総会」については書面会議
・「観桜会」は中止としたい
令和３年度事業計画活動状況・収支状況に

ついて報告するとともに、令和４年度事業計
画(案)・予算（案）等について審議しました。

《令和４年度》

■福島地区定期総会・観桜会

令和４年度の福島地区電友会定期総会は新型
コロナウィルス感染拡大防止のため、昨年に続
き書面会議（会員に議案書をお届けし返信ハガ
キによる承認・賛否を頂く）となりました。

【審議結果】

下記の通り承認・賛成いただきました。
★会員数：２２８名 承認・賛成：２２８名
★ハガキ戻り数 １３５名（戻り率５９.２％）

未返信は承認・賛成とさせて頂いております。

議案№ 議案内容

第１号議案 令和３年度活動報告

第２号議案 令和３年度収支決算報告

第３号議案 令和４年度事業計画（案）

第４号議案 令和４年度予算（案）

【長寿者への記念品贈呈】
長寿者の方には従来は総会にてご挨拶と記念

品贈呈をさせて頂いていましたが、総会が書面
会議となったため、ご挨拶については本誌に掲
載させて頂き、記念品につきましては地域担当
幹事よりお届けいたしました。

【白寿】 (１名）
武田 昌三様
【米寿】 (３名) ※生年月日順

池田 雄一様、 安藤 信様、 小林 耕喜様

【喜寿】（１４名）※生年月日順
岩上 利信様、斎藤 馨様、伊藤 五明様、
髙橋 敬一様、遠藤 貞夫様、羽田 英夫様、
町田 勇様、大久保 清三様、田村 孝夫様

、山本 豊彦様、佐藤 仁次郎様、黒森 澄夫様、
長谷川 欣寿様、渡邊 昇吉様

■第１回役員会兼地域担当幹事会議

５月１２日（木）ＮＴＴ花園ビル２階会議
室において、役員及び地域担当幹事の合計３
０名出席のもと会議を開催しました。今回は
新型コロナウイルス感染防止対策として少人
数の会議とするため、出席者を２組に分けて
同じ内容を２回実施しました。
まず、書面会議となりました地区総会議案

書の審議結果について報告を行い、次に令和
４年度の事業計画の展開について各事項の実
施予定表及び趣旨等について説明し役員間の
意識合わせを実施しました。
特にサークルへの会員加入拡大に向けた取

り組みは、昨年度未実施のサークル代表者会
議に図ることとしました。電友会新規会員拡
大等については、役員による新規の入会勧奨
や役員の役割分担について確認致しました。
また、地域担当幹事の役割、情報連絡体制

の説明・確認を行うとともに、会員の健康状
態や地域活動・趣味等の現行化に向けた「会
員の近況調査」の実施について説明を行い地
域担当幹事の皆様の協力をお願いしました。
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■サークル代表者会議
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６月９日 １３時３０分より、ＮＴＴ花園ビル ２階
会議室で、８サークル代表者（９名）が参加し開催
しました。
冒頭、山田会長より会員数の現状とサークル

活動を通じた会員拡大について協力依頼等の挨
拶後、議題に入りその後、各サークルの取組状
況と今後の計画について発表を頂きました。
各サークルのコロナ禍の取組みについては下

記の通りです。
各サークルへの参加希望者については、福島

地区電友会事務局宛て（024-531-7421）お問い
合わせください。

※福島パークゴルフ倶楽部

・相馬・南相馬への遠征、開催も可能になり、
３地区交流会を実施したい。

・開催場所は、相馬光陽パークゴルフ場で相馬
地区が幹事となっている。

※麻雀サークル
・現在は、再開に向けて状況を判断中

・会場については、山下ビルのＯＢサロンは感
染対策が難しいので、市内の雀荘等を検討し役
員の意見を聞きながら開催に向けて検討する。

個人負担費用等の問題も有るので、地区会館
等も検討する。

※しのぶゴルフ倶楽部

・６月１７日、開催予定。１１月まで月１回開
催を予定している。

・参加者を２０名程度としたいが、少なくなっ
ていることから原町・相馬の会員に声掛けをし
て行きたい。
尚、今年から原町の会員が１名加入した。

※ＩＴサークル悠々クラブ

・今後は、スマホ教室への参加者と、スマホ活
用の希望者を募りながら、開催して行きたい。

デジタル機器等も、勉強しサークル内で広めて
行きたい。

・サークル会員が任意でボランティア活動に参
加している。今後も継続して行く。

※電友福島カラオケクラブ

・４月と５月とスナックを開催場所として、一
般客が来店しない時間帯で行っている。

会員の高齢化で参加人員が減っいているが、４
月より新規で２名が加入した。

感染対策を行い、６月２０日に第３回を行う
予定。

※蕎麦を楽しむ会
・ ５月より再開した。

場所は、渡利学習センター内の渡利会館を借
用。利用は一団体で感染防止を図っている。
５月２５日、第一回を開催した。
６月２９日、第二回を開催予定。

・会員の蕎麦打ち体験。産地別そば粉の味比
べ等を行う。

また、そば粉の製粉方法の違いによる味の違
い等について計画し行う予定

※電友福島ボウリングクラブ

・今後の開催については、会員の再確認と開催
場所の選定等問題が有るが、コロナの状況を見
ながら開催に向けて検討したい。

会場は、オークラボウル又はラウンドワンを
予定。

※しのぶ里山トレッキング倶楽部

・コロナの感染状況を見ながら、１２回の開
催を予定。４月、５月は実施済。

開催内容については、ホームページに掲載
しています。

今後は、開催・中止を含め検討して行きた
い。



■武田 昌三さん
この度は、白寿のお祝いを頂きあ

りがとうございました。
人生の大半を過ごした現在も体調は

大過なく維持しておりますので、残る日々も
楽しく送れるよう心掛けて行きたいと考えて
おります。

最後になりましたが、電友会の益々の発展
と皆様の御健康を心からお祈り申し上げます。

長 寿 者 の ご 挨 拶

《白寿》

《喜寿 （生年月日順） １/３》

《米寿（生年月日順） 》

■池田 雄一さん
この度は、米寿のお祝いを頂き、誠にあり

がとうございます。
もう八十八歳、ありがたいことです。
新型コロナ感染も少しずつ減ってきたので、

少し気持ちが楽です。ただ７月からの四回目
のワクチン接種は行うつもりです。
早く安心して旅行に行きたいものです。
電友会の益々の発展と皆々様のご健康をお

祈り申し上げます。

■小林 耕喜さん
この度は米寿のお祝いを賜り、電

友会各位に哀心より御礼申し上げま
す。
昭和６３年末でＮＴＴを辞し、以来

電友会から還暦、古希、喜寿と数々の祝意を
戴き恐縮に存じております。

昭和２８年から始動した電信電話拡充第一
次５カ年計画から最終となった第五次計画の
昭和５２年末まで、各セクションで自分なり
に奮闘したとの思いがあります。

最終五次のテーマは「申し込んだらすぐつ
く電話、全国どこへでもすぐつながる電話」
でした。

東北最後の改式局は茂庭局で昭和５３年１
２月でした。

ダムの築堤位置を板橋とするか、村の中心
部を残す現在の位置とするかの決定に３０年
の歳月を要したことが要因でした。

茂庭ダムの構想は私が湯野に居住していた
２０歳前の時で、その勉強会で私達は板橋推
進派でした。

かっての想いが次々と浮かんで来る歳とな
りました。

この上の祝意は戴くことのないようにした
いと念じております。

■安藤 信さん
この度は、米寿のお祝いを頂きま

して、ありがとうございます。
コロナ禍でいろいろと行動の制限

は有りますが、健康に留意し暮らして行きた
いと思います。

電友会の益々のご発展と皆々様のご健康を
お祈り申し上げます。

■岩上 利信さん
この度は喜寿のお祝いを頂き、誠

にありがとうございます。
もう少しであっという間の７７歳。
体調は可もなく不可もない状態です。
私の場合、コロナ禍でも週のうち三日は若

松の留守宅で過ごすことにしています。
留守宅の近くには史跡が数多くあるのです

が、人の流れを気にして外出は避けています。
コロナが収束し気軽に散策できる日を心待

ちにしているこの頃です。
電友会の益々のご発展と皆々様のご健康を

お祈り申し上げます。
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《喜寿（生年月日順）２/３》

■斎藤 馨さん
この度は喜寿のお祝いをいただき

大変有難うございました。
歳のことはあまり意識しないよう

にしてはおりますが、喜寿とはそろ
そろ無理をするなという戒めでしょうか。

しかし、体が利くうちは何か地域の為に役
立ちたいという気持ちから、自分の出来る範
囲のことをしていこうと思っています。

現在は退職者の会会報、町会だより、日本
語教室の会報の作成のみに限定してやらせて
もらっています。

地域の為というよりは、自分の脳の活性化
のためかもしれません。

他には町内の仲間と週１回ソフトボールの
練習をしており、夢中で一つのことに専念で
きることは体の為になるだろうと思って続け
ています。

今後も油断せず、喜寿という言葉をいつも
頭の中に置きながら行動したいと思います。
電友会と皆様の益々のご発展を祈念し、御

礼の言葉といたします。

■伊藤 五明さん
この度は、喜寿のお祝いを頂き有

難うございます。
「喜寿のお祝い、早くない。まだ、

７６歳と２ヶ月ですが？」考えてもい
なかったので、一瞬びっくりしました。
いつの間にか、歳を取っていたのですね。
「人生わずか５０年」随分長生きしたよう

に思います。
今は、町会の役員・神社の役員・お寺の世

話人等、それぞれの仕事を手伝っています。
最近は寒暖の差があるためか、体調が思わ

しくない時があるので、体力づくりを兼ねて、
家庭菜園を楽しんでいる昨今です。

これからも体調に気をつけ、過ごして行き
たいと思っています。

電友会様の益々の発展と、会員皆様のご健
康をお祈り申し上げ、御礼とさせて頂きます。
有難うございました。
、

■髙橋 敬一さん
この度は、喜寿の記念品ありがと

うございました。
歳を重ねるごとに投薬の数か増え

ましたが、身体は普通に動きますの
で、まずは健康の部類かなと自負していま
す。

健康維持のためやっていることは特にあ
りませんが、最近再開した電友会サークル
への参加、また自宅近くに花見山がありま
すので、たまに散歩すること、町内会花壇
の手入れ、地域のボランティア活動等に参
加しています。 町内会の役員も二十有余
年務めていますが、後三年位は頑張れるか
なと思っています。

終わりになりますが、電友会益々の発展
と会員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

■遠藤 貞夫さん
この度は、喜寿のお祝い誠にあり

がとうございます。
今現在はコロナ禍です、ワクチン

も３回終了しましたが、外出をひか
えて、たまに孫の学校の送り迎えをし
ています。
電友会の益々の発展と皆様のご健康をお祈

り申し上げます。

■羽田 英夫さん
喜寿のお祝い頂きありがとうご

ざいました。
７０過ぎると早いとは聞いてい

ましたがもう喜寿、本当に早いです。
日常は地域活動や家庭菜園、庭の手入れ、

最近では料理作りが加わり毎日元気に暮らし
ています。

これからも健康で元気に生活できるよう願
っています。

■町田 勇さん
この度は、喜寿のお祝いを頂き、

誠にありがとうございます。
体力の衰えを感じながら、朝晩

の犬の散歩と、夫婦二人で月数回の登山を楽
しみ、現在加入している、サークル。
・しのぶ里山トレッキング倶楽部
・只見ブナセンター友の会
・あだたら山の会
・日本山岳ガイド協会を、もう少し継続でき
るように頑張っています。
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■渡邊 昇吉さん
この度は、喜寿のお祝いをいた

だきありがとうございました。
おかげさまで無事に健康で喜寿

を迎えられました。
今後も健康寿命を延ばすためにも２０数年

妻とカップルを組んで続けてきた社交ダンス
を継続し楽しんでいきたいと思います。
現役時代は所外業務を長年行ってきたこと

からどこへ行っても電柱が目に映ります（職
業病かも）。

■山本 豊彦さん
この度は、喜寿のお祝いを頂き

ありがとうございました。
皆様に支えられ幾度の病気や

災害を乗り越え、お陰様で喜寿を
迎えることが出来ました
現在はコロナ禍やロシアのウクライナ侵攻

等の暗いニュースばかりで憂鬱です。
ＮＴＴを退職してから、早いもので２１年

になり、現在は毎日薬を飲みながら、健康維
持として、毎朝ラジオ体操、軽いストレッチ
で体を動かし、生活しております。
コロナ禍が収まったなら、又趣味のカラオ

ケ等で楽しみたいと思っています。
電友会の益々の発展と皆様のご健康をお祈

り申し上げます。

■長谷川 欣寿さん
この度は、喜寿のお祝いを頂き、

誠に有難うございます。
実のところ地区役員から喜寿の
お祝いと聞き、複雑な思いでした。

ここ３年位コロナに日常生活が制限さ
れ、残りの人生に不安を感じております。

お陰様で健康は良好なので、早く前と
同じ様な生活が出来るように願っており
ます

電友会の益々の発展と皆々様のご健康
をお祈り申し上げます。

■黒森 澄夫さん
この度は、喜寿のお祝いありがと

うございます。
もうこんな年齢になったのかと改

めて月日のたつのは早いと感じてお
ります。
最近は、足腰が弱り以前のようにトレッ

キングや登山などできなくなり、血糖値も
順調に高値を維持していたところ福島市よ
り健康保険の使えるスポーツジムを紹介さ
れ現在１割負担で毎日通っています。お陰
様で今のところ血糖値も安定しております。

■佐藤 仁次郎さん
ついこの前、古希を過ぎて「体力

が少し落ちたかな」と思っている矢
先、この度は喜寿のお祝いを頂き、誠
にありがとうございます。
健康を維持するため、農家の真似ごとをし

ながら、晴耕雨読の日々を忙しく過ごしてい
ます。
コロナ禍で殆んど外出をひかえています。
早く収束し、安心して、皆さんとカラオケ

や旅行に行きたいものです。
電友会の益々の発展と皆々様のご健康をお

祈り申し上げます。

■大久保 清三さん
この度は、喜寿のお祝いを頂き、

ありがとうございました。
新型コロナ感染症が、なかなか

納まらない中、第７波に入ってい
るとか、３回のワクチン接種はしたものの計
画してから３年越になる金婚旅行も行けない
状況です。
現在は、害した体調のリハビリで始めた、

パークゴルフも７年目に入り、友達、仲間も
でき楽しんでいます。
電友会の益々の発展と皆様のご健康をお祈

り申し上げます。

《喜寿（生年月日順）３/３》

■田村 孝夫さん
この度は、喜寿のお祝いを頂き誠

にありがとうございました。
改めて私も、もうそんな年にな

ったのかなと年月の経つ早さを感じ
ています。

新型コロナ禍が終息するまで、感染予防
に努めるとともに、これからも趣味の家庭
菜園と孫の成長を見守りながら、健康第一
に日々を過ごしていきたいと思っています。

電友会の益々のご発展と皆々様のご健康
をお祈り申しあげます。
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施策の取り組み

■「福島ひまわり里親プロジェクト」

東日本大震災から１１年、さらなる福島の復
興のため、全会員で福島に「ひまわりを咲かそ
う」と取り組みをお願いしています。
各会員の皆様に於いても、ご家庭で栽培、種

の収穫をお願いします。収穫後は福島地区電友
会事務局（花園ビル１階）にご持参ください。
事務局では昨年に引き続き尾形会計担当宅の

畑を借用し、６月２０日、ひまわり苗の植え込
みを完了しました。当日は、日差しが降り注ぎ
なれない畝つくりと植え込みに汗だくになりな
がら大きく育つひまわりに思いをはせ、植え込
み作業を行いました。
今後の育成管理は、尾形会計担当、宜しくお

願い致します。

■不良設備情報の提供

今年度の取り組みについては、ＮＴＴへの報
告実績が８件と少ない状況です。
再度、活動日（年金支給日）の実施と更なる

情報の提供をお願い致します。

■「食用廃油の回収活動の状況」
食用廃油の回収については、継続して実施し

ております。
６月末現在の回収量につきましては、１３９

リッターとなっております。
今後も、家庭で出る廃油を福島地区電友会事

務局（花園ビル１階）にご持参くださいます様、
お願い致します。

会員の社会貢献活動

■福島市から衛生事業功労で表彰

令和４年５月２６日、福島市衛生事業の功
績で森合地区町会連合会副会長の佐藤 公廣
さんが、組織会長表彰を受賞しました。
感謝状の授与について福島民報紙面に掲載

されております。

趣 味 の コ ー ナー

■水間 義宗さん優勝

令和４年６月１日開催の第２回福島民報杯
・ふくこぶし福島ゴルフ大会で水間 義宗さ
んが優勝しました。
福島市老人クラブ連合会と福島民報社の主

催。記事については福島民報紙面に掲載され
ました。

■「私の趣味」―「バンド演奏」

牛坂 好孝さん

私が生まれて初めてライブという
ものを体験したのは、たぶん小学校
４～５年生の時に福島市の体育館に
ザ・ベンチャーズが来た時、父に連
れられて行ったのが最初だと思います。
なぜかその時、生のエレキサウンドとド

ラミングを見て感激したのを覚えています。
そのことが忘れられずに何時かはドラム

をたたいてみたいと思うようになりました。
次ページへ

「年金支給日は設備点検の日です」

- ７ -

■高齢者へのサポート

警察署及び福島市消費生活センターよりい
ただいた「警察情報お知らせメール」と「特
殊詐欺に関する注意喚起パンフレット」を同
封しますのでご活用下さい。



バンド発足５周年記念のコンサートでは、
福島市公会堂で満員のお客様を迎えて開催で
きたことや記念のアナログＬＰレコードを作
ったことが思い出に残っています。弁慶と牛
若丸は何度もヤマハ主催のポピュラーソング
コンテストで東北代表として、全国大会に出
場していました。その大会で同じステージに
は九州代表の長渕剛さんや北海道代表の安全
地帯も出ていたんです。今思えばすごかった
んですね。！！
翌々年は別のバンドで、東京郵便貯金ホー

ルで民放ラジオ局主催の「フレッシュサウン
ズコンテスト」に東日本代表として、オリジ
ナル曲で出場しました。自分で言うのも何な
んですが、この時期はノリノリに乗ってまし
たね。！！
２４歳で結婚をし、結婚後も盛んにバンド

活動をしていて、退職前は４つものバンドに
参加して演奏をしていましたが、特にベンチ
ャーズのカバーバンドでは、仙台定禅寺スト
リートジャズフェスティバルに３回、参加し
演奏を楽しみました。

その後、東京の専門学校へ進学しました。私
にとっての音楽史上最大の転機と言うか私の趣
味を決定的なものにした時期でした。

専門学校の新入生歓迎演奏会が開催され、そ
の際演奏をしていたのが入学した専門学校の音
楽サークルで、しかもＮＨＫ紅白で演奏する形
態のビックバンドでした。その時の演奏は、テ
レビで見る歌謡曲の演奏を生で聞いてとても感
動したのを覚えています。

新入生歓迎演奏会の最後にバンドメンバーを
募集していることを知り、私は思わず入部を決
めていました。しかも、ドラムの担当で入部で
きたのです。入部後、ドラム演奏が心配になり
ましたが、顧問の先生の熱心な指導で、何とか
演奏できる状況にまでなりました。その後、こ
のバンドでは全国ビックバンドコンテストに参
加し、音楽評論家磯野てるお氏に褒められたこ
とがこの趣味を継続するかてとなっています。

電電公社に入社した二十歳の頃は、当時ラジ
オ番組にも出演していた弁慶と牛若丸のバック
バンドでドラムを担当しました。

【文化センターでの高校卒業記念ライブ】

【エレキの
王様
ノーキー・
エドワーズ
さんと】

その後、福島で初めて開催されることになっ
た小学校の鼓笛パレードで小太鼓を叩くことに
なりその後も音楽部でティンパニーを担当しま
した。
中学生の時、自宅に下宿をしていた大学生か

らギターを教わり高校の最後までギターにのめ
りこみました。そこで出会ったのがフォークソ
ングを楽しむ集団で、その名も『福島フォーク
集団』というサークルで上は２０代後半、下は
１５歳の私達でした。約３０人弱のサークルで
２ヶ月に１回位の間隔でコンサートを開催して
いました。先輩達のバンドはオリジナルの曲を
披露し、私たちは、吉田拓郎やガロ等の曲をカ
バーしていました。後半（高校二年～）はオリ
ジナルにも挑戦し演奏を楽しみました。
高校三年の１月にフォーク集団が解散しまし

たが、高校卒業の思い出として、バンドの解散
コンサートを企画し文化センター小ホールをほ
ぼ満員のお客様とコンサートを楽しんだのがと
ても良い思い出です。

一番メンバーとの付き合いが長いバンドが
福島県フォークソング協会に所属している「
旅芸人」で、私が唯一ギターを演奏するバン
ドです。２０１８年に結成４５周年記念コン
サートを開催することができ、５０周年を目
標に頑張っています。現在は、「グルーブボ
ックス」というバンドで、私がリーダーで一
番新しいバンドです。
主に、私の好きな山下達郎・竹内まりや等、

ポップスを演奏しています、練習はコロナ感
染の影響もあって今流行のリモートでやって
います。なかなかライブ演奏がやりにくいこ
の頃ですが、今後もまだまだ、バンド演奏を
楽しみたいと思っています。

【民放ラジオ局主催の
コンテストで東日本大
会グランプリ獲得】

【仙台定禅寺ストリート
Jazzフェスティバル】

- ８ -



会 員 の 近 況 １/３

《定期総会の議決ハガキに頂いたコメント》

■阿部 孝一さん
今の所は元気です。

■阿部 義則さん
元気でおります。

■相澤 雅宏さん
いつも電友会にお世話になってます。

■阿部 忠さん
元気でゴルフ・スキーを楽しんでいます。

■伊藤 五明さん

コロナにもかかわらずなんとか元気に過ご
しています。
皆さんに会う機会がなく残念です 。

■犬飼 隆さん
元気でおります。

■伊藤 重さん

体力維持のため、週３～４日、１日
５，０００歩以上を目標に歩いています。

■石川 修さん
小学校の学童見守り隊を続けております。

毎日元気を頂いてがんばってます。

■梅宮 博之さん
アソシエイト社員３年目で、山下ビルで

勤務しております 。

■小澤 朝一さん
年相応に日々暮らしています。

■大橋 一雄さん
目が回らない様に、庭の手入れに励んで

います。

■大塚 正膽さん
ご苦労様です。９０歳に向って何とか生

きています。皆さまのご活躍をお祈りいた
します。。

■大久保 清三さん

電友会パークゴルフ仲間と福島市・伊達
市のパーク場を元気に楽しく忙しく駆け回
っております。

■加藤 良栄さん
元気ではないです。

■菅家 政利さん
元気でやってます。

■菅野 達司さん
年相応に子供達に助けられながら、１人

暮らしをしています。

■菊地 一夫さん
元気ですよ！！。

■菊田 義美さん

仕事・趣味に勤しんでいます 。

■熊坂 芳男さん
なかなかきつくなってきました。頑張って

百姓しています。

■菊地 章さん
元気です。

■有明 将人さん
元気です。早く皆と飲めるようになりた

いです⁉。

■伊藤 胖さん
６度の腸閉塞をしました。現在、介護２

年目です。 （妻）

■太田 岩夫さん
毎日の散歩が仕事になりました。

■菅家 紀男さん
それなりに元気に通院しています 。

■菅野 利光さん

可もなし、不可もなし、それでも年を重
ねると～ 。

■菅野 龍治さん
チョット、体調を崩しています。

■北見 康夫さん
元気ですよ！。

■菅野 裕行さん

年相応に元気に穏やかに日々を過ごして
います。

■栗原 昭夫さん
健康年齢を過ぎると、頭と体が反比例し気

持ちが落ち込む時があります。
- ９ -



会 員 の 近 況 ２/３

■紺野 勉さん
一人暮らし、ボチボチ過ごしています。

■小林 耕喜さん
おかげさまで、この歳でも地域活動を続

けております。米寿のお祝いありがとうご
ざいました。役員各位の労に感謝と敬意を
表します。

■国分 忠さん
元気にしています。

■佐藤 仁次郎さん
コロナ禍で外出を控え、毎日農作業で体力

維持をしています

■齋藤 英男さん
役員の皆様のご活動に感謝します。

■斎藤 裕さん
元気です。

■齋藤 茂雄さん
何をするにしても体力の衰えを感じるよ

うになりました。それなりにできることは
従来通りにやってゆきたいと思っています

■柴田 哲さん

元気です。

■柴田 大三郎さん
元気です。３密対策、外出自粛中です。

■杉原 孝子さん
元気に過ごしています。

■鈴木 高純さん
元気にしています。

■高橋 芳市さん
役員のみなさんご苦労様です。地域の役

員と野球に審判と、たまには先輩OBとお茶
飲みなど楽しんでおります

■田村 孝夫さん
健康第一に日々過ごしています。

■武田 昌三さん
大部年齢を重ねましたがまだ頑張ってお

ります、皆様の御健勝をお祈り致します。

■佐野 敬時さん
３回目のワクチン接種も済みましたが限ら

れた行動でコロナ対策をしていますので元気
です。

■齋藤 誠さん
まあまあ元気にやってます。

■齋藤 信一郎さん
孫の面倒を見ながら、福島市・伊達市の４

団体の合唱団に在籍し歌を楽しんでいます。

■清野 和正さん
三回目のコロナワクチンも済み、健康管

理に努めています。今は早くコロナサラバ
を期待しています。

■高橋 敏男さん

皆さんと会うことができず、さびしいで
すが健康第一に 。

■髙橋 敬一さん
長寿記念品をいただきありがとうござい

ます。あいも変わらずそれなりに毎日を過
ごしております 。

■佐藤 憲幸さん
病院通いです。

■河野 道彦さん
家庭菜園作業始まり元気です。

■斎藤 光夫さん
旅行にも行けず、する事がなく、タダ日を

送るばかりで毎日が過ぎて行きます 。

■柴田 敏雄さん
普通に暮らしています。

■髙橋 信雄さん
ミライト東北支店安全品質管理部（郡山）

で現役継続中です。

■丹治 貞夫さん

医者通いと、ボランティア活動でいそが
しくしています 。

■東城 為男さん
福島県ゲートボール大会を2連覇、全国大

会も4回出場、今年6月に甲府市で開催され
る大会にも出場することとなっております。
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会 員 の 近 況 ３/３

■根本 芳則さん
地域活動として引き続き「統計調査員R4・
R5」を担当することとなっております。その
後、５年ごとの国勢調査時に国勢調査員に任
命されます。

■廣瀬 典夫さん
元気です！！白内障手術して、見え過ぎ

て困っています

■廣田 幸夫さん

元気にやっています。ＮＴＴ労組退職者の
会 福島地区協でのボランティア活動を相変
わらず行っています。

■森 仁一さん
家内が居ないと、やっぱり淋しいですね。
何とか過ごしています。

■水間 義宗さん
八十路の坂に入りました。
あせらず歩いて楽しんでます。

■山本 豊彦さん
これといって変わりなく生活しております。
朝晩には、食後のデザート代わりに「数種類

の薬」を服用しながらの毎日です。

■横山 裕次さん
元気ですよ。

■横山 紘さん

何処にも出かけられませんが、元気にし
ています

■横山 五郎さん
今も現役で、元気で毎日楽しく仕事をして

います。

■渡部 幸雄さん
月・水・金のグランドゴルフ、深夜までの

「ナンプレ」夢中。

■渡邉 昇吉さん
コロナ禍で２年間社交ダンス協議会に出

場していません。もったいない２年間でし
た、今年こそ！。

■松本 隆夫さん
３年前まで実施していた、新年会、総会（花

見を兼ねて）OB・OG会の酒席の会なつかしくな
ってきました。コロナ感染が収束し楽しく会員
の方々と再会できる様、首を長くして待ってお
ります。コロナ禍の中、地域活動（防犯協会、
庶務）３年目です。
日々コロナ感染状況を考慮しながら活動する

ため大変ですが「なりすまし詐欺も我々高齢者
を狙っているので四半期に１回街頭で広報活動
を行っています。

■水口 厚三さん
役員の皆様ご苦労様です 。

■森田 広行さん
今年も早々、ツバメが飛来し中庭で出入り

している姿を見ながら家庭菜園の手入れを行
っています。

■渡部 司さん
趣味の写真、鉄道仲間と情報交換。アオ

ウゼ、民家園つどいの会のボランティア活
動をしています。アオウゼは、生涯学習の
企画・講座を行っています 。

■渡辺 宏さん
元気にバドミントン楽しんでいます。

■渡邉 正春さん
役員の皆様、コロナ禍で大変な中、ご苦

労様です。元気にいろいろやってます。

■平塚 道也さん
なんとか動いています。犬の散歩と野菜

作りで体力維持に励んでいます。

■山口 嵩さん
週３回を目途にプールに通っています。

健康度は「中」といったところです。

■遊佐 哲夫さん
元気で過ごしています。

■永沼 喜代治さん
元気です。

■仁後 康さん
家庭菜園にて健康維持を図っております 。
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事 務 局 だ よ り

ご冥福をお祈りします（連絡順）

会員の皆様にお願いしいる会費は、電友会
活動を支える大切な財源となっております。
今年度は、皆様から早期納入して頂きありが

とうございます。

訃 報 情 報

これから、コロナウイルスの蔓延に
注意する時期が続きますが、健康に
は十分注意しましょう。

≪早期「会費納入」御礼≫

≪１２月までのスケジュール≫

〇渡部 道彦 様
（令和３年１２月２３日 享年８０歳）

○渡邊 隆司 様
（令和３年１２月３１日 享年８５歳）

○丹野 秋吾 様
（令和４年３月１９日 享年７６歳）

○栃窪 一 様（令和４年４月１４日確認）
（令和３年１１月４日 享年９１歳）

○中野 禮次郎 様
（令和４年５月１０日 享年９３歳）

≪スマホ教室を開催しました≫
５月２５日、ＮＴＴ山下ビル ６１号会議室

に於いて、ＩＴサークル主催による「スマホ教
室」を７名の参加者で開催しました。
第一回目と言うことで各自のスマホの不明

な点を解決するやり方で実施しました。
今後、日程等を調整し開催したいと思います。
参加希望については、福島地区電友会事務局

宛て（024－531-7421）お問い合わせ下さい。
※参加希望者には家族も含みます。

- 1２ -

１.第２回地区役員会議
日時：９月予定
場所：未定

２.文化講演会：未定

３.ＮＴＴｸﾞﾙｰﾌﾟＯＢ・ＯＧ交流会：未定

４.第３回地区役員会
日時：１２月予定

場所：未定

５．東北会報９２号の原稿提供

（随想、俳句、川柳等）

締切は令和４年10月15日事務局必着です。

福島地区電友会事務局
〒960-8112 福島市花園町1-36
NTT花園ビル１階
TEL・FAX ；024－531-7421
e-mail ；denyu024＠dune.ocn.ne.jp

【訃報等情報】の連絡は、令和４年８月から
既にメールアドレス（PC・スマホ）を登録
いただいた会員の方へは、事務局から情報を
直接メール送付します。

≪情報連絡方法の変更≫


